

**Más de 8.000 personas asistieron a las reuniones de proclamación del evangelio. Casi medio millar confesaron su fe en el Señor por primera vez, o renovaron su comunión con Él.**



*El pastor y evangelista **Juan Carlos escobar** durante una de sus intervenciones / [+ampliar](#)*

(BILBAO, 13/10/2017) Las Iglesias Cristianas Evangélicas de Vizcaya celebraron la Campaña de Evangelización Unida “Jesús es la Respuesta”.

La importante cita tuvo lugar en dos lugares insignes de la ciudad de Bilbao como son el Parque Etxebarria y la Plaza Rekalde, donde se presentó el mensaje transformador del

evangelio de Jesucristo durante 10 días; siendo éste un evento inédito en el País Vasco.

El evangelista argentino **Carlos Annacondia no pudo asistir** a la campaña por motivos de salud que impidieron su viaje al norte de España, pero su equipo de trabajo estuvo presente durante todas las fases del evento, demostrando una vez más que el mensaje del Evangelio debe ser presentado ante quienes Jesús ofreció su vida en la cruz, sin importar los contratiempos y obstáculos que puedan surgir.

El pastor y evangelista español **Juan Carlos Escobar** proclamó durante los 10 días de campaña el mensaje del Evangelio. Se evidenció el trabajo unido del Comité Organizador, los pastores de Vizcaya, miembros de iglesias, y el equipo ministerial argentino; cumpliendo así las palabras de Jesús: “Para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste.”

Luego de meses de preparación y oración los resultados fueron notorios. Durante los días de campaña asistieron a la Gran Carpa 8.312 personas, 259 de las cuales hicieron su confesión de fe por Cristo; 193 personas restauraron su comunión con el Señor; y hubo 76 personas que dieron testimonio de haber experimentado milagros de sanidad. El equipo de pastores consejeros informó que 224 personas recibieron atención y consejería de forma personalizada.

Los días sábados 30 de septiembre y 7 de octubre la Gran Carpa acogió a 242 niños y niñas que participaron de actividades recreativas y educativas.

En el marco de conmemoración de los 500 años de la Reforma Protestante, las iglesias evangélicas en Bilbao no desaprovecharon la oportunidad de dar testimonio del evangelio y del poder salvador, liberador y sanador de Jesucristo.

Fuente: Iglesias Evangélicas de Bizkaia / **George Laguna** | Edición: Actualidad Evangélica